

PARAGUAY

[22 SEPTEMBER 2003]
[SUBMISSION: SPANISH]

Paraguay se encuentra realizando las gestiones para mejorar la infraestructura a nivel de institución gubernamental como Centro Nacional de Coordinación para el Centro de Intercambio de Información.

No es una situación muy fácil pero estamos haciendo nuestros esfuerzos, debido a la escasez de financiamiento para tener buenos equipos tecnológicos y personal entrenado.

Estamos complacidos con la funcionalidad del Centro de Intercambio de Información, proporciona un modelo útil y eficiente de información.

Esperamos que se encuentren desarrollando vínculos específicos y secciones correspondientes a guiar al usuario para acceder de manera sencilla a la información.

Es de importancia seguir desarrollando la guía práctica de seguridad de la biotecnología para incluir materiales didácticos más específicos, destinados a diversos públicos y que las Partes que somos países en desarrollo pudiéramos acceder a estos materiales para ofrecer así materiales a diferentes niveles del público.